

NOW is the time for FAIRNESS at Les Tournesols

It is nine days since we last came into work to care for your children. We know this strike is hard on our parents and families, as well as us workers, and we want to give you a brief update on where things stand right now.

On Monday, October 3, we met with the Board of Directors and tried to reach some compromise. While we remain committed to fairness, we also want to be flexible in order to reach a settlement as soon as possible.



The Board has told us that they need time to consider these recent discussions and will not respond to us until Tuesday, October 11.

This means any settlement we might reach continues to be days away.

It is unclear why this should take so long (and we encourage you to ask this question by emailing the Board at presidentca@ltsv.ca) but we want to assure you that we are doing everything we can, short of accepting terms that are deeply unjust and unnecessary, to resolve this situation.

Since we only have a small number of parent email addresses, we also ask that you share this message with others who may not receive it – and perhaps encourage them to share their email with us to receive updates.

We want very much to get back to work, doing what we do best – caring for you children each and every day!

Sincerely,
The workers of Les Tournesols

PARENTS, PROVIDE YOUR EMAIL FOR UPDATES

To receive information about negotiations and the strike, please contact the MGEU Resource Centre at resourcecentre@mgeu.ca or 204-982-MGEU (6438).

MGEU Manitoba
Government
and General
Employees'
Union

10-6-2022



Les Tournesols de Saint-Vital Local 441

C'est MAINTENANT l'heure de l'équité aux Tournesols

Cela fait neuf jours que nous sommes venu au travail pour la dernière fois pour nous occuper de vos enfants. Nous savons que cette grève est difficile pour nos parents et nos familles, ainsi que pour nous, les travailleurs et travailleuses, et nous voulons vous donner une brève mise à jour de la situation actuelle.

Le lundi 3 octobre, nous avons rencontré le conseil d'administration et tenté de trouver un compromis. Bien que nous cherchons toujours l'équité, nous voulons également faire preuve de souplesse afin de parvenir à une entente le plus rapidement possible.



Le Conseil nous a informé qu'il avait besoin du temps pour examiner ces récentes discussions et qu'il ne nous répondrait pas avant le mardi 11 octobre.

Cela signifie que toute entente que nous pourrions atteindre ne sera pas avant plusieurs jours supplémentaires.

On ne sait pas pourquoi cela devrait prendre autant de temps (et nous vous encourageons à poser cette question en envoyant un courriel au conseil d'administration à presidentca@ltsv.ca), mais nous tenons à vous assurer que nous faisons tout ce que nous pouvons, sauf d'accepter des conditions profondément injustes et inacceptable, pour résoudre cette situation.

Étant donné que nous n'avons qu'un petit nombre d'adresses courriel des parents, nous vous demandons également de partager ce message avec d'autres personnes qui ne le recevront peut-être pas - et aussi de les encourager à partager leur adresse courriel avec nous s'ils souhaitent des mises à jour semblables.

Nous voulons vraiment retourner au travail, faire ce que nous faisons de mieux – prendre soin de vos enfants chaque jour!

Sincèrement

Les travailleurs et travailleuses des Tournesols

PARENTS, FOURNISSEZ VOTRE ADRESSE E-MAIL POUR LES MISES À JOUR
Pour recevoir des informations sur les négociations et la grève, veuillez contacter le Centre de ressources du MGEU à resourcecentre@mgeu.ca ou 204-982-MGEU (6438).

10-6-2022

©IAM

SEGM Syndicat des employés du gouvernement du Manitoba et d'employés généraux au Manitoba

Les Tournesols de Saint-Vital Section local 441